



la "Fête de la Lune" en Chine

publié le 11/12/2023

Descriptif :

Les élèves sinisants ont célébré la fête de la mi-automne

Tous les ans, en Asie, on fête la fête de la mi-automne, appelée aussi « *fête de la lune* ».

La date de cette fête change tous les ans, en fonction du calendrier lunaire. Cette année, elle a eu lieu le 29 septembre.

Les élèves ont ainsi pu découvrir les traditions et légendes autour de cette fête, comme la légende de la déesse Chang'e, ou encore celle du lapin de jade vivant sur la lune nommé Yutou. Ils ont également découvert les gâteaux de lune, appelé Yuebing qui sont traditionnellement fourrés d'un jaune d'œuf ou aux haricots rouges.

Les élèves ont également confectionné des lanternes en origami, qui ornent actuellement le mur de notre salle de classe.



Lanternes en origami pour célébrer la Fête de la Lune.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.